

GUIXOLENSE

Teatrales.—El pasado Domingo, la Agrupación Teatral de Llagostera puso en escena, en las tablas del Centro Parroquial, la comedia de Rafael Anglada «L'amor venia amb taxi», saliendo airosos de sus respectivos papeles las actrices M. Valllosera, P. Liñón, C. Doménech, M. E. Saís y P. Doménech, así como los actores L. Ventura, J. Valllosera, J. Romo, F. Ruiz. Lucieron sus habilidades de rapsoda las Srtas. C. Doménech y M. E. Saís, junto a los Sres. J. Romo y L. Ventura. Siendo todos aplaudidos por el poco numeroso, público que acudió a ver esta divertida comedia de Anglada, que en Barcelona alcanzó las doscientas representaciones en el Comedia.

Para el próximo Domingo se anuncia una amena velada organizada por las Secciones de Teatro y Música de la Agrupación Artística de A. C. local, presentando en primer lugar la comedia castellana de Miguel Ramos Carrión, y Vital Aza, titulada «Zaragüeta» en la que intervendrán las señoritas Pepita Castaño, Lolita Loubat, Teresa Serra, Carmen Miquel, junto a los actores Ernesto Andrés, Jaime Salgas, José Posas, José Granolleras Agustín Boix, Ricardo Gay.

Habrá un completo e interesantísimo Fin de Fiesta en el que participarán destacados artistas de la canción, rapsodas y originales números cómicos.

Asamblea corchera.— El jueves de la pasada semana, se celebró en Gerona, Asamblea plenaria de industriales corcheros, en la Delegación Provincial de Sindicatos.

Presidió la reunión el Delegado Provincial de Sindicatos D. Luis Segura, con el jefe del Sindicato Provincial de la Madera y Corcho, D. José M. Massaguer, junto con los de los distintos Grupos del Corcho y presidentes de sus Juntas Económicas.

El objeto principal de la Asamblea fué tratar de la propuesta para la constitución de una Agrupación Nacional de Industriales corcheros, como entidad encuadrada en el ámbito sindical, habiéndose acordado proceder a su formación.

Otra andanada pro enlace ferrocarriles.— El semanario «Destino», ha publicado recientemente un reportaje sobre los enlaces ferroviarios en Gerona, exponiendo los inconvenientes que para Gerona capital, representan, y son las tres estaciones de ferrocarril, entre ellas la de nuestro «carril», emplazadas en una zona de expansión, y por tanto que se halla ahora partida por la enorme extensión de los enlaces ferroviarios.

Señala el periodista la extensión que ocupa la Renfe (4.291.700 palmos cuadrados) luego la de San Feliu, 405.482 palmos cuadrados y también indica los 763.570 de la de Olot.

Tan gran espacio de terreno, en medio de la ciudad tiene un valor incalculable, dice, y señala que terrenos situados al lado de las citadas estaciones se vendieron últimamente a cuarenta pesetas el palmo.

Calcula luego los terrenos a un promedio de 25 Ptas. palmo, y saca la «bonita» suma de 91 millones de pesetas, con los que podría llevarse a la realidad un plan gerundense, elaborado en 1951, para la construcción de nuevas estaciones, enlazando en una las de los F. C. de San Feliu a Gerona y Olot a Gerona.

Día de la Sardana.— Como en innumerables ciudades y poblaciones de Cataluña, se celebró en nuestra ciudad, el pasado Domingo día 24 de abril, el «Día de la Sardana».

Por la mañana, cerca las doce, fueron depositados sendos ramos de flores, en las tumbas de los compositores guixolenses Juli Garreta y Josep M. Vilá

A las 12, y en el Paseo del Generalísimo, frente a las terrazas del Nuevo Casino «La Constancia», la cobla «Cataluña», de Bordils, interpretó las sardanas: «L'avi Pitu» de Viladesau; «La Rosada», de Garreta; «M'escoltes», de Saderra; «El Gegant Encantat», de José M. Vilá; «La Nuri», de Agustín Figueras

y «A can Vilá de Calella», de Mas Ros.

El tiempo fué espléndido, sumándose a la alegre jornada folklórica.

Cambio de horario en el Ferrocarril.— A partir del próximo día 1.º de Mayo, la Cia. del Ferrocarril pondrá en vigor el horario de verano

Unicamente varían los trenes de la tarde, siendo desde el citado día, las salidas de S. Feliu a las 6.40 de la tarde, Y de Gerona, a las 18.40 y 21.30 el último, con llegada a S. Feliu a las 23.20 h.

Asamblea anual de la «International Telephone and Telegraph Corporation»— Durante los días 25, 26 y 27, se han celebrado en S'Agaró la Asamblea que la «Intern. Teleph. and Telegraph Cop.» y su filial la «Internacional Standart Eléctric Corporation» ambas de Nueva York, tienen por norma celebrar anualmente y a la que han asistido todos los directores de las más importantes empresas que, integradas en dichas corporaciones radican en todos los más importantes países del mundo.

Han presidido Mr. Harold S. Geneen, Mr. Henry H. Scudder y el general Kenneth E. Fields, director de la I. T. T. C en Europa, Africa y Oriente Medio.

Esta asamblea a sido precedida por trabajos previos que se han desarrollado durante los días 21, 22, 23 y en ella se han tratado, y establecido planes para el futuro si que también revisados los esfuerzos del pasado, y todo en aras de un mutuo provecho y en beneficio de la electrónica y de las telecomunicaciones.

El Jefe de las Fuerzas Aéreas Americanas— Ha estado unos días en la Ciudad Residencial el general O'Meara Jefe de las Fuerzas Aéreas Americanas en España.

Le ha acompañado en estos días de reposo su esposa.

Película.— La firma cinematográfica Columbia Films ha estado rodando unos exteriores de ignorada película en los bellos parajes de la Ciudad Jardín.

Fiesta del libro en la Biblioteca de la Caja de Pensiones para La Vejez y de Ahorros— En la sala de lectura de la Biblioteca de esta Institución, se celebró la Fiesta del Libro, con la entrega de premios, consistentes en Libretas de Ahorro, con la imposición inicial de 25 ptas. a los 10 pequeños lectores que, durante el periodo de tiempo comprendido entre la última Fiesta y la actual, han concurrido con más asiduidad a la referida sala de lectura El Delegado de la Caja, D. Enrique Font, dirigió, a los niños allí congregados, unas frases de aliento para proseguir en su asistencia, que además de proporcionarles premios, les facilitará medios para enriquecer sus conocimientos.

**Frutas Selectas
H. MORENO**

Hotel "LES NOIES"

JOSÉ RIJOT
PINTURA Y DECORACION
C/ta. de Gerona, 68

GARAJE CENTRAL

**PASTELERIA
La Vienesa**

Aguas carbónicas
La Mascota

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

TAXIS
Santiago Frigola
(ARIAS)

Levante, 3 Teléf. 565

Aparatos Radio y Televisión
Artículos Electrodomésticos
Objetos Regalo de Calidad

solo en **LUXOR**

Instalaciones de
ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION

JUAN PUIG
Rutlla, 1 Telf. 161

TAXIS
UBALDO MARTINEZ
Tel. 263

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6 - Teléf. 564

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM